



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN e.V.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden

Stadt Baden-Baden
Frau Oberbürgermeisterin Margret Mergen
Marktplatz 2
76530 Baden-Baden

Baden-Baden, den 06.11.19

Antrag bzgl. einer Bewerbung der Stadt Baden-Baden zur Aktion der Deutschen Telekom „Wir jagen Funklöcher“

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Mergen,

die Telekom hat die Kampagne „Wir jagen Funklöcher“ gestartet. Auf der Internetseite <https://www.telekom.com/de/medien/medieninformationen/detail/telekom-startet-wir-jagen-funkloecher-579488> wird die Aktion wie folgt beschrieben:

Die Telekom will beim Ausbau des Mobilfunknetzes neue Wege gehen. Im Rahmen der Aktion „Wir jagen Funklöcher“ sollen 50 Funklöcher geschlossen werden. „Kommunen können durch die Aktion aktiver Partner in unserem Mobilfunkausbau werden“, sagt Walter Goldenits, Geschäftsführer Technik der Telekom Deutschland. Üblicherweise entscheidet die Telekom, wo ein neuer Standort entstehen soll. Im Vordergrund der Bewertung stehen marktwirtschaftliche und funktechnische Erwägungen. Deshalb gibt es Kommunen, die bei dieser Betrachtung immer wieder durchs Raster fallen. Genau an diese Kommunen wendet sich „Wir jagen Funklöcher“. „Hier zählt im Wesentlichen der Beitrag und der Wille der Gemeinden“, sagt Walter Goldenits. „Bei ‘Wir jagen Funklöcher’ kommt die Initiative aus der Kommune, der Politik, der Bürgerschaft oder lokalen Unternehmen. Die Kommune tritt damit an die Seite der Telekom, um gemeinsam mit uns einen weißen Fleck mit Mobilfunk zu schließen.“

Ich möchte Sie daher bitten, dass die Stadt Baden-Baden sich bei dieser Aktion bewirbt, und zwar für das Gebiet Grobbachtal/Bütthof/Grobbachhöfe. Dieses beliebte Wander- und Ausflugsgebiet ist das ganze Jahr über stark frequentiert, liegt aber in einem absoluten Funkloch. Vielleicht haben wir ja Glück und die Bewerbung wird berücksichtigt.

Mit freundlichen Grüßen
Freie Bürger für Baden-Baden e.V.

Tommy Schindler
Stadtrat

E-Mail: info@tommy-schindler.de

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden · Telefon 07221/93 5777
Mail: info@fbb-baden-baden.de · www.fbb-baden-baden.de

Rechtsform: Eingetragener Verein · Registergericht Baden-Baden VR 840
Vorstand: 1. Vorsitzender: Prof. Dr. med. Heinrich Liesen · 2. Vorsitzender: Dipl.-Kfm. Tilman Schachtschneider
Sparkasse Rastatt-Gernsbach: IBAN: DE49 6655 0070 0000 424374 · BIC: SOLADES1RAS